

CNNEXPANSIÓN

Temor por EU pega a Wall Street

Las acciones cayeron ante preocupaciones de que el Gobierno estadounidense paralice sus actividades; la Bolsa mexicana cerró con pérdidas y el peso perdió terreno frente al dólar.

Martes, 24 de septiembre de 2013 a las 15:54

CIUDAD DE MÉXICO (CNNexpansión) — Los índices Dow Jones y S&P 500 cerraron a la baja este martes ante el temor de una posible **paralización de la administración federal** por los desacuerdos entre republicanos y demócratas sobre el presupuesto.

El Dow Jones cedió 0.43% a 15,334.59 puntos, el S&P 500 bajó 0.26% a 1,697.42 unidades y el Nasdaq trepó 0.08% a 3,768.25 puntos.

Los inversores estudian la posibilidad de que el Gobierno estadounidense detenga sus actividades el primero de octubre de no haber acuerdos en el Congreso. Incluso si se evita ese escenario, la mayor preocupación es si el Legislativo podrá elevar el techo de deuda antes de la fecha límite del 18 de octubre.

Si eso no sucede, el Gobierno está en riesgo de caer en impago de deuda, y podría haber otro recorte en la calificación de deuda estadounidense.

Aunque continúa la incertidumbre sobre cuáles serán los próximos pasos que dará la Reserva Federal con su programa de estímulo tras la sorpresiva decisión de mantenerlo sin cambios la semana pasada, parte de la atención por ahora se ha trasladado al Congreso.

Senadores estadounidenses respaldados por el Movimiento Tea Party que amenazaron con paralizar un proyecto para financiar al Gobierno estadounidense encontraron una fuerte resistencia de parte de los principales republicanos del Senado, entre ellos el líder de la minoría, Mitch McConnell.

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó este martes también ante preocupaciones de que no se eleve el techo de deuda de Estados Unidos.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) retrocedió 0.25%, a 41.209.95 unidades

Tipo de cambio

El peso se depreció 0.47% este martes en su valor interbancario, a 12.88 unidades por billete verde a la venta, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico).

En ventanilla, el dólar terminó en 13.10 pesos a la venta y 12.50 a la compra.

Bolsas europeas

Las acciones europeas cerraron este martes con una ligera alza, tras noticias positivas en el sector telecomunicaciones-

Los títulos de Telecom Italia subieron 1.7% luego de que la española Telefónica acordó incrementar su participación en la firma italiana, sumándose a la reciente cadena de adquisiciones que involucraron a compañías europeas.

Esto ayudó a que el índice FTSEurofirst 300 cerrara extraoficialmente con una alza de 0.16%, a 1,258.05 puntos, contenido por datos de una caída de la confianza del consumidor en Estados Unidos en septiembre y por el índice Ifo, que mostró que la confianza empresarial en Alemania mejoró menos que lo esperado.